
 

                                                                                     

 

                         

RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LABFEF – 11 /10/2017 
 

 
Resumo da reunião ordinária do Laboratório Integrado de Ensino, Pesquisa e Extensão – 

LABFEF, realizada em onze de outubro de dois mil e dezessete, com a presença dos 

seguintes representantes: Renato Barroso Silva (Coordenador), Claudia Regina Cavaglieri 

(DEAFA), Laurita Marconi Schiavon (DCE), e Giovana Verginia de Souza (Funcionários).  

Ausência justificada por e-mail de Marco Antonio Coelho Bortoleto (DEFH) e Kássia 

Mitally da Costa Carvalho (discente-Pós-Graduação). 

O Prof. Renato iniciou a reunião dando as boas vindas a todos.  

 

Informes:  

- O prof. Renato atualizou a informação sobre o reparo das calhas efetuado no dia 

21/09/2017 no valor de R$ 7.985,00 pagos com verba da Direção/FEF. 

- A profa. Cláudia relatou que o valor liberado para compra do equipamento DXA é de R$ 

168.568,00 referente a orçamento na época do Edital Pró-equipamentos 2014. No entanto, 

o valor atual esta na ordem de R$ 190.000,00 sem as taxas para importação, portanto 

estamos aguardando a proforma para tentarmos negociação. 

- Atualizado a data do retorno da funcionária Valéria Bonganha - dia 27/09/2017 - e da 

mudança de membro da Comissão de Avaliação de Estágio Probatório da mesma, o prof. 

Bruno Rodrigues foi substituído pela profa. Cláudia Regina Cavaglieri. 

- Todos os equipamentos de avaliação física do LABFEF foram contemplados com a verba 

CAPES PROAP convênio 817163-2015 - recursos adicionais para manutenção de 

equipamentos. Os pedidos de manutenção já foram inseridos no sistema. 
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- A pedido da Coordenação de Extensão/FEF o LABFEF realizará avaliações de 

Composição Corporal ou Isocinética, conforme escolha do premiado, para o primeiro 

colocado de cada categoria da VIII Volta da Unicamp. 

- Atendendo a solicitação do aluno de doutorado FEF Harian Braga - Presidente da Liga 

das Atléticas da UNICAMP – o tablado não oficial do Lab. de Lutas/LABFEF será 

emprestado para o Ginásio Multidisciplinar da UNICAMP onde já acontecem treinos de 

jiu-jitsu, tae-kwon-do e karatê. A Direção e o professor responsável pela disciplina de 

Lutas na FEF estão cientes e de acordo com a solicitação. 

- Foi informado pela funcionária Giovana que as cintas elásticas para os 

cardiofrequencímetros da marca Polar não poderão ser adquiridos com a verba PROAP, 

pois o representante não tem conta no Banco do Brasil. A Comissão LABFEF decidiu 

que se possível, adquirir com os recursos da Reserva Institucional FAPESP.  

Pauta: 

- Aprovação da Ata da reunião dia 13/09/2017 com abstenção da funcionária Giovana por 

estar ausente na referida reunião. 

- Solicitação de visita técnica pelos alunos de Educação Física Centro Universitário 

CEUNSP/Cruzeiro do Sul foi discutida pela Comissão e como a Instituição solicitante 

não é uma entidade pública e associado ao fato das despesas geradas pela visita, a 

mesma foi aprovada como prestação de serviço pelo LABFEF no valor de R$ 500,00 

pagos através do Convênio de Pequena Monta. 

- A profa. Laurita solicitou inclusão na pauta do item compra de tapetes e bancos com 

verba LABFEF para colocação embaixo dos bebedouros, pois os projetos de extensão 

que atendem crianças estão utilizando os plintos de madeira para as crianças alcançarem 

os bebedouros e o jato de água além de molhar o chão também atinge o equipamento 

gerando danos visto que os mesmos são de madeira. Ficou decidido pela Comissão que 

primeiramente será feito um pedido à CODESP e caso seja negado então será utilizado a 

verba LABFEF. 

- Processo de Atualização das normas internas do LABFEF – A Comissão prosseguiu a 

revisão das Normas a partir da página 4 conforme finalização na última reunião até o 

Item Setor 2 onde a profa. Laurita se prontificou a trabalhar junto com o prof. Marco por 

ser áreas do LABFEF mais ligadas as suas atividades e apresentar as sugestões na 



próxima reunião para aprovação da comissão. A funcionária Giovana ficou responsável 

por retirar o controle de alterações no texto e enviar o texto limpo para os professores 

poderem realizar a atualização. 

 

Nada mais havendo para discussão a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 

 

 

Original assinada pelo Coordenador do LABFEF 


